

BELLAVISTA

# Notas de Paz tipo exportación

Redacción de Cali Oeste

**E**N UNA DE LAS AULAS DEL COLEGIO TRINITY DEL BARRIO Bellavista, la orquesta de cámara de la Fundación Notas de Paz se concentra, todos los días, para preparar las obras musicales que interpretarán en la presentación más importante de este año.

La seriedad con la que ensayan no es para menos, el próximo 24 de septiembre harán parte de la programación de cierre de la Semana Internacional de la Paz, de la Orga-

nización de Estados Americanos OEA, en Washington, en el Salón de las Américas, ante reconocidas personalidades de la política mundial.

Son niños y jóvenes entre los 7 y 17 años, quienes dedican a la música un promedio de dos horas diarias, de lunes a domingo.

Liliana Arboleda, directora artística de la Fundación Notas de Paz, dice que la intensidad de los ensayos, además del aprendizaje de la interpretación de los instrumentos, pretende alejar a estos muchachos de la calle,



**ENSAYOS.** A diario, 90 niños y jóvenes le dedican dos horas de ensayo a la orquesta juvenil e infantil de la Fundación Notas de Paz.

donde se pueden encontrar con los problemas de droga e inseguridad que sufre la ciudad.

“La idea es tenerlos siempre ocupados, no sólo con la música, sino también con sus tareas escolares, que aquí también pueden realizar, además de la permanente asesoría psicoló-

gica con la que también cuentan”, agregó.

Con dos años y medio de funcionamiento, esta organización no gubernamental ha logrado reunir a 90 niños y jóvenes en torno a la magia de la música, buscando que sean ejemplo para su familia y la sociedad.



**ESTOY MUY FELIZ, TODAVÍA NO TENGO LA MALETA LISTA, PERO YA CASI POR AHORA ESTOY ENSAYANDO MUY JUICIOSA CON MIS COMPAÑEROS.**  
**Daniela Alexandra Arcila Gómez,** integrante de la filarmónica.



**“ES UNA OPORTUNIDAD QUE POCOS JÓVENES TIENEN, POR ESO ESTOY MUY EMOCIONADO Y TRATO DE PREPARARME MUY BIEN CON MIS COMPAÑEROS”**  
**Jhon Alexander Arias,** integrante de la filarmónica.